

Médico digestivo combina su vocación clínica con la comunicación televisiva regional

Alejandro Altamirano: el cirujano magallánico que educa en salud desde Pingüino TV

● Con una destacada trayectoria en la medicina y un fuerte compromiso con la comunidad, el profesional conduce un espacio televisivo orientado a educar en salud y acercar el conocimiento médico a la ciudadanía.

Scarleth Vásquez Cárcamo
 svscquez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

A sus 47 años, Alejandro Altamirano Mansilla se define como un magallánico apasionado por su trabajo, dedicado a sus pacientes y a su familia. Médico cirujano digestivo, ha construido una sólida carrera profesional marcada por su permanente vínculo con la Región de Magallanes y por una vocación orientada al servicio público.

Su interés por la medicina surgió desde joven. Tras egresar del liceo, comenzó a trabajar en el área del turismo mientras se preparaba para rendir la antigua Prueba de Aptitud Académica (PAA), obteniendo destacados resultados que le permitieron ingresar a estudiar Medicina en la Universidad Austral de Chile, en Valdivia. Finalizada

su formación, regresó a la región para desempeñarse como médico general, dando inicio a su carrera profesional en Magallanes.

Posteriormente, Altamirano accedió a una beca de Cirugía General en la Pontificia Universidad Católica de Chile, etapa que significó un importante proceso de aprendizaje y especialización. Tras completar esta formación, volvió nuevamente a Punta Arenas, integrándose a equipos de atención pública y privada, profundizando su trabajo clínico y su compromiso con los pacientes de la zona.

Más adelante, optó por especializarse en Cirugía Digestiva, área en la que se desempeña hasta la actualidad. Su labor se centra especialmente en el tratamiento de pacientes con cánceres digestivos, destacando la importancia del acompañamiento médico y humano durante los procesos de recuperación. "Ver a los pacientes

reintegrarse a sus vidas es una de las experiencias más gratificantes", señala.

Además de su trabajo asistencial, el cirujano participa activamente en proyectos de formación médica en la región. Este año integra la dirección del nuevo programa de especialidad médica en Cirugía General de la Universidad de Magallanes, iniciativa que busca formar nuevos especialistas en Punta Arenas y fortalecer el sistema de salud regional.

En Pingüino TV

En el ámbito comunicacional, Alejandro Altamirano conduce un programa de salud en Pingüino TV, espacio que surge desde su convicción sobre la importancia de la comunicación en salud, tanto con pacientes como con la comunidad en general. El objetivo del espacio es entregar información clara, comprensible y útil, contribuyendo a la educa-



GENIDA

Con una trayectoria ligada a la salud pública y privada, el cirujano digestivo Alejandro Altamirano combina su labor clínica con la comunicación en salud a través de la televisión regional.

ción en salud de la población magallánica.

Los contenidos abordados incluyen diversas temáticas relacionadas con el bienestar físico, mental y social, entendiendo la salud como un concepto integral.

A través de un formato cercano y una conversación amena, el espacio busca informar, educar y generar conciencia sobre el autocuidado y la prevención.

Con esta propuesta, el médico cirujano refuerza su

compromiso con la comunidad, combinando su experiencia clínica con la comunicación regional, y consolidando un espacio televisivo orientado al bienestar y la educación en salud.